

MATSUMOTO YAMAGA F.C.
vs Zweigen KANAZAWA

Sunday 02 August

09 HFL Division 1 week 14

「勝利を信じて」

先週の試合、山雅の勝利を信じて応援して下さった皆さん、ありがとうございました。残念ながら、北信越から地域決勝へ行くことは出来ませんでした。この悔しさは、山雅を愛する誰もが味わっているものですし、今回のチームの戦いぶりを受け入れがたいという方もおられると思います。迷いを持っているという方も、もちろんおられるでしょう。

しかし、これで全てが終わったわけではありません。まだ、昇格への道は残されています。ならば、とにかくその道を目指して進むしかありません。今週末の金沢戦は、転機にしたいと思っています。時間が短いというのは理解しています。日曜のダメージがあることも承知の上です。それでもこのクラブは、今変わらなければならないという瀬戸際にいると思います。そして、選手たちは変わろうという覚悟を持ちました。現状を良くするために、あらゆる努力でチームを強くする覚悟を。その可能性に懸け、チームの覚悟を信じて、今週末の戦いぶりを見届けます。そして、信じるからには僕らも傍らに立ち、戦います。サポーターとして、全力を尽くして。

山雅はまだ小さなクラブです。だから、いろいろな面で限られた環境の中で戦わなければなりません。しかし、それを嘆いても何も変わることはありません。変えるためには、その限られた環境の中で現状を良くする努力をしなければなりません。出来ることを何でもやって、初めてクラブは強くなるのだと思います。サポーターにだって、その努力の余地あるはず。何かを伝えることで、少しでもチームをプラスの方向へ。それを考え、実践することこそがクラブの力になるのですから。

勝たせる為に、何が出来るか。試合後なら、あえて口を閉ざすことで何かを伝えるという方法もあるのかもしれませんが。しかし、戦いを目の前にした今は、とにかくピッチに出た選手達が乗れるよう、僕らが支えるべきなのではないでしょうか。暗い顔をして黙っていても仕様が無い。やるんだったら元気出して、熱を伝えられるような応援を。それこそが、きっと選手を奮い立たせるはず。チームとサポーターの力を一つに合わせ、今やれる全力の戦いを。その先には、最後には希望があると信じて。

さあ行くぞ、山雅。